

Exigen cesantía para el alcalde de Chicomuselo

Dice representante de la empresa que edil pidió depósitos de dinero a cuentas privadas

BY LÓPEZ

La empresa minera canadiense Blackfire Exploration México, solicitó al Congreso del Estado el cesantía del presidente municipal de Chicomuselo, Julio César Vázquez Calderón, por el presunto delito de extorsión, asociación delictuosa, daños en propiedad ajena, despojo, al igual a las vías generales de comunicación y privación ilegal de la libertad.

El representante legal de la empresa, Horacio Culebro Borayos, dio a conocer que un grupo de campesinos del municipio, acusados por el alcalde, ha cometido diversos delitos con el pretexto o argumento que el gobierno del estado no ha cumplido con obras de infraestructura, tomando de manera violenta las instalaciones de la minera dedicada a la explotación y transporte de una piedra llamada barita.

Dijo a conocer que también son señalados por los mismos delitos Rogelio Ramírez Roblero, Mario Pérez Ramírez, Mariano Pérez Roblero, que han sido demandados junto con el municipio ante la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE).

Culebro Borayos rechazó que haya contaminación ambiental por parte de la empresa en el proceso de extracción de la barita, lo que existe en la zona es información inadecuada y lamentablemente el presidente municipal se encarga de confundir a la población y se ha dedicado a extorsionar a la empresa con el pretexto de que se encargará de controlar a los informantes.

Por esta razón, apuntó, el director general de Blackfire Exploration México, Artemio Ávila Cervera, ha pedido la intervención del gobernador, Juan José

cantidad de 10 mil pesos mensuales, según él, para no levantar en armas al ejido en donde se encuentra el material que extraemos y donde se ha quedado 60 empleos directos, además de los indirectos".

Sigue el documento: "El señor presidente municipal cada día se vuelve más abusivo en su manera de pedir favores a la empresa, ya que nos ha solicitado en diversas ocasiones boletos de avión para viajar a la ciudad de México, para él, su esposa e hijos, y de alguno de sus colaboradores, peticiones que le hemos cumplido".

El director general de Blackfire Exploration México, Artemio Ávila Cervera, dio a conocer a los diputados locales que el alcalde ha pedido para la feria del pueblo de Chicomuselo la cantidad de cien mil pesos, de los cuales le fueron entregados 75 mil a la cuenta personal del alcalde en el banco Bancomer, y 25 mil a nombre de otra persona, que supuestamente era el presidente del patronato.

"Además pidió que le trajéramos a la vedette Nurka para que actuara en la feria de Chicomuselo, pero que también viniera contratada para qué pasara una noche sexual con dicho presidente, por lo tanto, ante las exigencias decidimos no satisfacer ya más sus peticiones y por eso el presidente ha comenzado una campaña de desprecio atañiéndose al sacerdote del lugar y sabemos que el está incitando a la toma de las instalaciones".

Blackfire Exploration México insiste a los 40 diputados locales del PRI, PAN, PRD, PT, Convergencia, Verde Ecologista y Nueva Alianza, a que intervengan para que la inversión extranjera no se detenga en Chiapas.

El administrador, Artemio Ávila

la donación de

• Córnea, riñón y médula ósea se

SANDRA DE LOS SANTOS

Los trasplantes de córnea, riñón y médula ósea son los más solicitados en la entidad, manifestó Jesús Antonio Muñoz Coutiño, vicepresidente de la Sociedad Chilapaneca de Nefrólogos y catedrático de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Autónoma de Chiapas (Unach).

En el estado hay alrededor de 400 pacientes en espera de una donación de córneas y unos 200 de riñón. La mayoría de las donaciones de córneas que se trasplantan en México provienen del extranjero.

En una entrevista, el docente de la Unach comentó que a diferencia de lo que ocurre en otros países —en México y en Chiapas el 97 por ciento de los pacientes trasplantados recibieron el órgano de algún familiar, siendo lo más recomendable es que sean donaciones cadavéricas.

Dijo que en Chiapas, como la mayor parte de la República Mexicana, aún falta mucho por hacer para fomentar la cultura de donación de órganos.

Mencionó que sólo el 4 por ciento de la población acepta donar sangre para alguien que no sea su familiar.

En el estado, nada más en



EN EL estado hay alrededor de 400 pacientes en espera de una donación de córneas y unos 200 de riñón.

los hospitales de Ciudad en Tapachula y el hospital de Tuxtla Gutiérrez si trasplantes de órgano se llevan laborando estos mismos sólo se han realizado de 30 trasplantes que demuestra la falta de donación.

Muñoz Coutiño también hace falta infraestructura para poder efectuar trasplantes y ese factor que influye en las operaciones de este tipo.

Consideró que el

Imagen del día

EDGAR HERNÁNDEZ

Escudería



DE LA ALTAIR de Chicomuselo

Dice representante de la empresa que edil pidió depósitos de dinero a cuentas privadas

Horacio Culebro

La empresa minera canadiense Blackfire Exploration México, solicitó al Congreso del Estado el desistimiento del presidente municipal de Chicomuselo, Julio César Vélezquez Calderón, por el presunto delito de extorsión, asociación delictuosa, daños en propiedad ajena, despojo, daños a las vías generales de comunicación y privación ilegal de la libertad.

El representante legal de la empresa, Horacio Culebro Borayos, dio a conocer que un grupo de campesinos del municipio, azuzados por el alcalde, ha cometido diversos delitos con el pretexto o argumento que el gobierno del estado no ha cumplido con obras de infraestructura, otorgando de manera violenta las instalaciones de la minera dedicada a la explotación y transporte de una piedra llamada barita.

Dijo a conocer que también se señaló a los mismos señores Rogelio Ramírez Roblero, tanto Pérez Ramírez, Mariano Pérez Roblero, que han sido demandados junto con el municipio ante la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE).

Culebro Borayos rechazó que haya contaminación ambiental por parte de la empresa en el proceso de extracción de la barita, lo que existe en la zona es información inadecuada y lamentablemente el presidente municipal se encargó de confundir a población y se ha dedicado a hostigar a la empresa con el efecto de que se encargara de tratar a los inconformes.

Por esta razón, apuntó, el director general de Blackfire Exploration México, Artemio Ávila Vélez, ha pedido la intervención del gobernador, Juan José Flores Guerrero; del secretario de Gobierno, Noe Castañón; del procurador general de Justicia, Raúl López Salazar; y presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso

cantidad de 10 mil pesos mensuales, según él, para no levantar en armas al ejido en donde se encuentra el material que extraen y donde se ha querido a 60 empleados directos, además de los indirectos".

Sigue el documento: "El señor presidente municipal cada día se vuelve más abusivo en su manera de pedir favores a la empresa, ya que nos ha solicitado en diversas ocasiones boletos de avión para viajar a la ciudad de México, para él, su esposa e hijos, y de alguno de sus colaboradores; peticiones que le hemos cumplido".

El director general de Blackfire Exploration México, Artemio Ávila Cervera, dio a conocer a los diputados locales que el alcalde ha pedido para la feria del pueblo de Chicomuselo la cantidad de cien mil pesos, de los cuales le fueron entregados 75 mil a la cuenta personal del alcalde en el banco Bancomer, y 25 mil a nombre de otra persona, que supuestamente era el presidente del patronato.

"Además pidió que le trajeran a la vedette Naura para que actuara en la feria de Chicomuselo, pero que también viniera contratada para que pasara una noche sexual con dicho presidente, por lo tanto, ante las exigencias decidimos no satisfacer ya más sus peticiones y por eso el presidente ha comenzado una campaña de desprestigio allegándose al sacerdote del lugar y sabemos que él está incitando a la toma de las instalaciones".

Blackfire Exploration México insiste a los 40 diputados locales del PRI, PAN, PRD, PT, Convergencia, Verde Ecologista y Nueva Alianza, a que intervengan para que la inversión extranjera no se detenga en Chiapas.

El empresario Artemio Ávila puntualizó que su empresa fue invitada por el gobernador Sabines Guerrero, a través del actual secretario de Turismo, Juan Carrión.

* Cornea, riñón y médula ósea se

SANDRA DE LOS SANTOS

Los trasplantes de córnea, riñón y médula ósea son los más solicitados en la entidad, manifestó Jesús Antonio Muñoz Coutiño, vicepresidente de la Sociedad Chilapaneca de Nefrólogos y catedrático de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Autónoma de Chiapas (UACH).

En el estado hay alrededor de 400 pacientes en espera de una donación de córneas y unos 200 de riñón. La mayoría de las donaciones de córneas que se trasplantan en México provienen del extranjero.

En una entrevista, el docente de la Unach comentó que «la diferencia de lo que ocurre en otros países – en México y en Chiapas el 97 por ciento de los pacientes trasplantados recibieron el órgano de algún familiar, siendo que lo más recomendable es que sean donaciones cadavéricas».

Dijo que en Chiapas, como la mayor parte de la República Mexicana, aún falta mucho por hacer para fomentar la cultura de donación de órganos.

Mencionó que sólo el 4 por ciento de la población acepta donar sangre para alguien que no sea su familiar.

En el estado, nada más en



EN EL ESTADO HAY ALREDEDOR DE 400 PACIENTES EN ESPERA DE UNA DONACIÓN DE CÓRNEAS Y UNOS 200 DE RIÑÓN.

los hospitales de Ciudad en Tapachula y el Centro Médico Pedáneo de Tuxtla Gutiérrez se trasplantaron órganos en los casi tres años llevan laborando estos centros sólo se han realizado de 30 trasplantes que demuestra la falta de donación.

Muñoz Coutiño aseveró que también hace falta infraestructura para poder efectuar trasplantes y ese es el factor que influye en las operaciones de este tipo.

Consideró que el

Imagen del día

EDGAR HERNÁNDEZ

Escudería



prensa black fire03.jpg

son señalados por los mismos: Rogelio Ramírez Roblero, Mario Pérez Ramírez, Mariano Pérez Roblero, que han sido demandados junto con el municipio ante la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE).

Cuiebro Borayos rechazó que haya contaminación ambiental por parte de la empresa en el proceso de extracción de la baterita, lo que existe en la zona es información inadecuada y lamentablemente el presidente municipal se encarga de confundir a la población y se ha dedicado a extorsionar a la empresa con el pretexto de que se encargará de controlar a los inconformes.

Por esta razón, apuntó, el director general de Blackfire Exploration México, Artemio Ávila Cervera, ha pedido la intervención del gobernador, Juan José Sánchez Guerrero; del secretario de Gobierno, Noé Castañón León; del procurador general de Justicia, Raúl López Salazar; y del presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, José Ángel Gómez Toledo.

En el documento enviado a la Relatoría, ante la empresa, señala que "hemos sido extorsionados por el presidente municipal de Chicomuselo desde que accedimos a operar en su

a nombre de otra persona, que supuestamente era el presidente del patronato".

"Además pidí que le trajéramos a la vedette Nurka para que actuara en la fiesta de Chicomuselo, pero que también viniera contratada para que pasara una noche sexual con dicho presidente, por lo tanto, ante las exigencias decidimos no satisfacer ya más sus peticiones y por eso el presidente ha comenzado una campaña de desprecio al sacerdote del lugar y sabemos que él está incitando a la toma de las instalaciones".

Blackfire Exploration México insiste a los 40 diputados locales del PRI, PAN, PRD, PT, Convergencia, Verde Ecologista y Nueva Alianza, a que intervengan para que la inversión extranjera no se detenga en Chiapas.

El empresario Artemio Ávila puntuó que su empresa fue invitada por el gobernador Sánchez Guerrero, a través del actual secretario de Turismo, Juan Carlos Cal y Mayor Franco.

Perdido lamentablemente, cuando la empresa no ejecuta operaciones de extracción y transporte de dicho mineral, el cual es utilizado para el desarrollo petrolero de México, infundó a la familia de Chicomuselo un monto de 257 mil pesos.

Imagen del día

EDGAR HERNANDEZ

Escudería

